
 

 

 

Depuis que j’ai rencontré Jésus, Il m’a guérit et cela plusieurs fois ! 

Première guérison : 

J’étais atteinte d’étourdissements due à un bec de perroquet qui se 

trouvait sur une vertèbre cervicale et qui compressait les vaisseaux, 

ce qui empêchait le sang de circuler normalement. Au travers de la 

prière d’Angéla, d’Ermano et de mes frères et sœurs, je n’ai plus 

rien, Jésus m’a guérit ! 

Deuxième et troisième guérison : 

Depuis toute petite, j’avais peur dans le noir… Jésus, au travers de 

Thierry Kopp, m’a délivré de cette peur et aujourd’hui je n’ai plus 

rien ! Tout comme mon problème de claustrophobie, Rémi Bayle a 

prié pour moi au nom de Jésus de Nazareth et Jésus m’a guérit ! 

Quatrième guérison : 

Cela faisait bien longtemps que je ne pouvais plus manger de 

viande, de charcuterie ni de poisson… un gout de sang venait dans 

ma bouche, sitôt que j’essayer… Les pasteurs, Angéla et Ermano ont 

prié pour moi et le miracle est arrivé, par la main de Jésus, je suis 

guérie, je mange à nouveau de la viande, de la charcuterie et du 

poisson ! 

Merci Seigneur pour tant de grâce ! Gloire à toi Seigneur ! 


